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E il terminal bus si fa più accogliente. Vasto, Tua e Comune lanciano la riqualificazione dell'area di
via dei Conti Ricci

 VASTO Un intervento di 550 mila euro per la riqualificazione del terminal bus di via dei Conti Ricci e
con l'ambizione di fare di Vasto una "città smart". È stata sottoscritta, nella sala del Gonfalone in
municipio, la convenzione tra la Tua (società unica abruzzese di trasporto) e il Comune di Vasto per la
realizzazione del "Sistema regionale delle autostazioni". Erano presenti il presidente della Regione Luciano
D'Alfonso, il consigliere regionale Mario Olivieri, il presidente della Tua Tullio Tonelli, il direttore
generale Giuseppe Alfonso Cassino e il direttore tecnico, l'ingegnere Michele Valentini, oltre al sindaco
Francesco Menna, al vicesindaco Giuseppe Forte, all'assessore alla mobilità sostenibile e ai trasporti Paola
Cianci, al dirigente Lino D'Annunzio e al funzionario comunale Luca Mastrangelo. Gli interventi previsti
nel progetto, finanziato con mezzo milione di euro, contribuiranno a rendere la mobilità maggiormente
sostenibile in quanto finalizzati alla razionalizzazione e al decongestionamento del traffico stradale, alla
realizzazione di uno scambio intermodale dei servizi di trasporto urbani, interurbani e linee a lunga
percorrenza, lo scambio intermodale con il traffico veicolare, privato ed elettrico. «Il finanziamento,
inserito nel Masterplan, consentirà di sistemare capolinea e attraversamenti nei tempi più rapidi possibili»,
precisa Tonelli. Tutti sottolineano l'importanza dell'intervento di riqualificazione del capolinea dei bus,
punto di scambio e di raccordo. «Si tratta di un'opera strategica per una città turistica come Vasto», dice il
sindaco Menna, «che ha come obiettivo quello di adeguare il servizio di trasporti ai tempi e alle esigenze
dei cittadini, dei turisti, degli studenti e dei lavoratori pendolari soprattutto in termini di accoglienza e
sicurezza al momento dello scalo». «Puntiamo molto su questo progetto», conclude l'assessore con delega
ai trasporti, Paola Cianci, «perché abbiamo la responsabilità di accogliere chi arriva nella nostra città in
modo adeguato e all'altezza di quello che oggi Vasto rappresenta per l'intera regione in termini turistici.
L'ambizione che abbiamo è quella di diventare una città smart, a cominciare dalla mobilità, e gli interventi
previsti nel progetto contribuiranno a renderla più sostenibile». Della riqualificazione del terminal di via
dei Conti Ricci, in posizione strategica a cavallo tra la circonvallazione e il centro storico, si parla da anni.
Prima che venissero stanziati i fondi dalla Regione attingendo al Masterplan, si era parlato anche di un
intervento da parte dei privati attraverso lo strumento del project financing.
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